Sehr geehrtes Studierendenparlament,

hiermit möchten wir – d.i. Timo Uschakov als Haupt- und Anselm Meyer als Co-Referent - uns für das Kulturreferat des Referent Innenrates bewerben.

Ich, Anselm Meyer, studiere seit 2013 Geschichtswissenschaften im Master an der Humboldt-Universität. In meiner Zeit als Student an der HU habe ich regelmäßig Veranstaltungen des Referent_Innenrates besucht und durch freundschaftlichen Kontakt zu einigen Mitgliedern des RefRats bereits Einblicke in die Struktur gewinnen können. Die vom Kulturreferat geleistete Arbeit scheint mir einen wichtigen Beitrag zum studentisch selbstverwalteten Engagement an der Humboldt-Universität zu sein, bei der ich mich gerne einbringen möchte.

Ich, Timo Uschakov, bin bereits seit dem WS 2015/16 Co-Referent im Kulturreferat. In der zurück liegenden Amtszeit habe ich viele Veranstaltungen, d.h. Vortrags- und Diskussionsveranstaltungen, Buchvorstellungen, szenische Lesungen, einen Hörspielabend und eine Filmvorführung (mit)organisiert. Die teils sehr gut besuchten Veranstaltungen dienen dem studentischen Publikum unter anderem als Hinweis auf die Möglichkeit der Partizipation in der verfassten Studierendenschaft.

Zusammen wollen wir im Falle unserer Wahl an die Arbeit der vergangenen Jahre anschließen. Wir möchten zum Beispiel die Kafka-Reihe mit szenischen Lesungen ausgewählter Schriften Franz Kafkas fortsetzen. Im Café Krähenfuss wollen wir versuchen einige kostenlose abendliche Konzerte stattfinden zu lassen. Gerne würden wir die HUch! nach Kräften mit Publikationen unterstützen. Im kommenden Sommer möchten wir außerdem die Organisation des in diesem Jahr ausgefallenen Sommerfests übernehmen. Natürlich wollen wir uns weiterhin um die Betreuung und Unterstützung der Tontechnik kümmern.

Für Rückfragen stehen wir euch gerne zur Verfügung,

Anzelm und Timo